



L'Europe en Poitou-Charentes : des fonds disponibles et un renforcement de communication nécessaire

dimanche 4 mai 2008, par [lpe](#)

Le 9 mai, c'est la fête de l'Europe, comme chaque année, pour commémorer la déclaration de Robert Schuman considérée comme l'acte de naissance de l'Union européenne, la Journée de l'Europe donnera lieu à de nombreuses manifestations et communications sur lesquelles nous reviendrons dans les prochaines semaines...

En Poitou-Charentes, la Préfecture de région a souhaité renforcer la communication auprès des acteurs économiques (entreprises, territoires...), bénéficiaires potentiels des quelques **433 millions d'euros alloués par l'Europe pour la période 2007-2013**, via des réunions d'information.

Pour lire l'article, [cliquez ici](#)